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C'est avec un mélange d'émotions que la
communauté du Collège a fêté le 21 avril, le
départ de son principal emblématique,
Monsieur Thébault, qui a officié pendant cinq
années  au sein de l'établissement.
Le départ de Monsieur Thébault a été
marqué par une cérémonie d'adieu spéciale
où la communauté scolaire s'est rassemblée
pour lui rendre hommage et lui exprimer sa
reconnaissance pour son dévouement et sa
contribution inestimable au Collège.

Dans une démonstration éclatante de motivation
et d'engagement, douze élèves de la classe de
506  ont décidé de créer leur propre journal de
collège sous l'égide de Mme Piganiol. Ces jeunes
esprits entreprenants ont uni leurs forces pour
donner vie à ce projet ambitieux qui promet de
devenir une source d'information, de
divertissement et d'inspiration pour toute la
communauté scolaire.

Après plusieurs semaines de dur labeur, de
rédaction, de création artistique et de prise de
photos, l'équipe est enfin prête à publier le tout
premier numéro du "BLR NEWS", le journal du
collège et espère qu'il vous plaira ! 

L'équipe du club journal 

Faustino BLANCHARD, Hayden BONBON, Pearl BONBON,
Esteban CAMIN, Tao GARCIA, Ravenly HEAFALA,  
Amy KATJAWAN, Vaka LIUFAU, Rose-May POUAOUANDE, 
Miyuki-keiko TANAKA,  Kentin TEJADA, Patelise TUAULA                                                                            

 

Zack Tavita (élève de 5ème) 
  a réalisé une danse tahitienne 



Mme Timol-Guilloux, 
principale par intérim  
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Mon ami Patélisé et moi-même sommes allés
à la rencontre de Mme Timol. Elle est la
nouvelle principale par intérim de
l’établissement de Boulari depuis le mois
d'avril mais elle est arrivée au collège en
juillet 2020 comme principale adjointe. 

 

Son message à tous :
 

"Le collège est un endroit où les élèves doivent s'affirmer en
tant que futur citoyen. 

L'école va les aider à trouver leur place dans la société
calédonienne et leur permettre de découvrir des valeurs :

respect, humilité, dépassement de soi, tolérance. 
Construire des hommes et des femmes qui puissent

s'exprimer et trouver leur place dans la société calédonienne
de demain. J'ai un grand espoir à propos de la jeunesse

calédonienne. 
Je fais ce métier pour vous accompagner dans les valeurs

qu'on véhicule et 
aussi dans la transmission des savoirs."

Interview de Mr Douepere 

Son parcours D'une île à l'autre
Après avoir obtenu son Bac Scientifique
option maths, Mme Timol a quitté l'île de la
Réunion pour Paris. Là-bas, elle fait une
Prépa HEC, obtient une Maîtrise DEA Histoire
et un DESS communication journalisme.  
Mme Timol est devenue journaliste reporter
d'images puis professeure en lycée
professionnel. Elle a passé le concours pour
devenir chef d'établissement. 

Une fois le concours de chef d'établissement
réussi, elle a fait quelques années dans son
île natale. Puis elle a demandé à venir dans
notre collège à Boulari.

Ce qu'elle aime au collège de Boulari

Elle aime chaque sourire des élèves.
Chaque "bonjour" est important

 pour elle. 
 

Pearl et Patélisé ainsi que l'équipe du BLR News

Mr Douepere est originaire de l'île des pins.
C'est un ancien élève du collège de Boulari.

Après l'obtention d'un bac ES en 1999 et
d'une maîtrise en géographie, il a du
travailler car il vient d'une famille
nombreuse. Il a aidé son père a payer les
études de ses frères et sœurs.
Il a été instituteur remplaçant puis maître
auxiliaire.
A partir de 2012, Mr Douepere a été appelé
par le Vice Rectorat pour être conseillé
principal d'Education au Lycée La Pérouse
puis au lycée Escofier. 
 Après une soutenance en France, il est
devenu CPE au collège de Kaméré.
     
                                         Hayden et Amy



 Mr Chapusot, 
un infirmier sur tous les fronts !
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Quelles sont les activités que vous allez instaurer
dans le collège ?

J'ai trois grandes missions à instaurer au collège.

La première :  les soins et les urgences. Ce qu'on
appelle la "bobologie" : mal de tête, de ventre ...

La deuxième, c'est piloter Le CESCE (comité
d’Education à la Santé et à la Citoyenneté et à
l’Environnement). En tant qu’infirmier, je suis là pour
gérer des actions dans le collège auprès des enfants.  
Les thématiques : 

   - l'Addictologie : je vais intervenir auprès des 5ème
avec ce qu’on appelle le « jeu du risque ».

   - Au niveau santé sexuelle, on ne dit pas             «
sexualité » comme ça on peut aborder tous les
sujets. Là, je fais venir des partenaires extérieurs
avec qui je travaille depuis une dizaine d’années.
C’est CPSS, Comité à la Prévention, à la Santé et à la
Sexualité, qui eux vont intervenir avec les classes
3ème sur une durée de deux heures pour expliquer
à quoi sert un préservatif, la pilule, etc. 

   - Au niveau de l’alimentation, je fais un gros gros
gros travail parce que comme vous le savez, en
Calédonie, il y a un gros problème d’obésité. Je pense
qu’il faut le prendre très tôt chez les jeunes. Qu’ils en
aient conscience et qu’ils aient des informations de
ce qui est une bonne alimentation. Donc là je fais un
travail sur toutes les classes de 6ème. Avec les profs
d’EPS, dans le cadre de l’hygiène du sportif :
la malbouffe, l’hygiène alimentaire, le sommeil et
l’hygiène corporelle.

      Dans le cadre de l’alimentation aussi, avec les
profs de sciences, j’interviens sur certaines classes
de 6ème sur la malbouffe et le danger de l’obésité.

     

    

 

 Le midi, c’est une façon individuelle et sur
la base du volontariat. Certains élèves
viennent me voir une demi-heure à raison
de quelques midis dans l’année parce qu’ils
veulent parler de leur problème : soit de
leur trouble alimentaire ou soit de leur
problème de poids. Ça peut être le surpoids
ou la maigreur. 

Également toujours sur le temps de midi
aussi, je reçois des groupes de parole.
Souvent les débats tournent autour du
sujet de la relation avec l’autre (fille/
garçon) et donc du coup, souvent de
relations amoureuses. Je reçois aussi les
élèves qui sont consommateurs de tabac et
ou d’alcool et ou de cannabis.



BREAKING NEWS

 

Je travaille aussi avec un professionnel
psychologue qui travaille à DECLIC. C’est une
structure qui reçoit les jeunes usagés de tabac
/alcool. Moi je lui envoie, généralement l’élève
avec sa famille. Ils ont un suivi là-bas.

Mais il faut que tous les élèves sachent que

J e suis tenu par le secret professionnel donc RIEN ne
sort de l’infirmerie.

 
Cette année avec l’assistante sociale, Mme Le
Breton, on a un projet par rapport au handicap.
Il y a une semaine qui va être organisée fin mai.
On va emmener des classes 4ème / 3ème le
matin pour faire des ateliers ludiques et l’après-
midi, il y aura un spectacle.  (Voir notre article)

Enfin, ma troisième mission, c'est ce qu'on
appelle l'écoute et la prévention d'aide, sur
plusieurs sujets comme par exemple : des
enfants qui se scarifient, ont des idées noires,
des problèmes à la maison et à l'école, le
harcèlement, des problèmes sociaux importants,
même dans de rares cas d'abus sexuel etc. Je
travail donc dans ce cadre à la protection de
l'enfant .

                          Tao , Hayden et l'équipe journal           
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 Intervention de Mr Chapusot
sur l'addictologie auprès 

 d'une classe de 5ème 
avec l'utilisation du 

 "jeu du risque"
 

 Arrivée de notre nouvelle cheffe 
 d'établissement

Après le départ de Mr Thébault, 
Mme Creugnet deviendra notre nouvelle 

principale d'établissement 
à partir du mois d'août.

Nous lui souhaitons la bienvenue dans notre collège.



C’était facile de les gérer ?
Non, pas trop ! Comme je suis petite, que j’ai leur âge et bien elles
ne m’écoutent pas !

Sur quelle musique avez-vous dansé ?
« Fleur des îles » de Senada

Pourquoi as-tu choisi celle-là ?
Parce qu’en fait, ça m’inspire. 

Que ressens-tu quand tu danses ?
Quand je danse, je sens que je partage avec les autres.

Es-tu fière de tes danseuses ?
Oui à part celles qui ont fait des petites fautes car elles n’étaient pas
toutes concentrées ! 

                                                                            L'équipe BLR NEWS

ZOOM sur ...    Carel Xolawawa
"Quand je danse, je sens que je partage avec les autres."
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Carel, en classe de 506, est une élève dynamique et
investie dans le collège. Elle crée des
chorégraphies pour les danses du collège
notamment pour le départ de Mr Thébault. 
Du haut de ses 12 ans, elle a déjà tout d’une pro ! 

 

Depuis quand organises-tu les répétitions de danse ?
Je les organise depuis fin février.

Comment cela se fait-il que tu aies eu cette envie ?
J’ai envie de montrer mes origines. Je veux montrer aux autres les
danses traditionnelles mélanésiennes.

As-tu déjà fais de la danse ?
Oui mais que dans les mariages.

Tu as organisé une danse pour le départ de Mr Thébault avec
un groupe de combien de danseuses ?
21 à 22 élèves.

 Queqlues unes de ses
danseuses ...

 
 

                 
 

               Adélia
                            Nesap-Yakun 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

  
           Vaka
           Liufau
  

 
 
 
 
 
 



 LA SEMAINE HANDICAPABLE
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Cette journée était consacrée à la
sensibilisation des collégiens
face aux   personnes porteuses
d’un handicap. 
C'était un projet soutenu par Mme
Le Breton  (assistante sociale) avec
l'aide de Mr Chapusot.

Au cours de cette radieuse
matinée au stade de Boulari,
différentes activités sportives
étaient organisées pour les
classes de 3ème permettant de
comprendre les difficultés de la vie
courante lorsque nous sommes
porteurs d’un handicap : courses
en fauteuil roulant, parcours les
yeux bandés, tirs de panier depuis
une chaise …

 

CENTRE CULTUREL
DU MONT-DORE

VENDREDI 
"HANDICAPABLE"

Tout cela animé par une équipe
enjouée et très dynamique.

Mme Le Breton
(assistante sociale)

souhaitait
sensibiliser les
élèves sur  le

handicap.
C'est grâce à son
investissement 
 que nous avons
pu participer à

cette formidable
journée. 
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 Nous avons pu assister à une démonstration de
KYUDO (l’art de pratiquer le tir à l’arc japonais
traditionnel) ainsi que de KATANA présentée par
Yumi, autiste, du club «KIWANI» (Club créé aux
Etats-Unis).

 

Un spectacle réalisé par des personnes  (extra)ordinaires

L’après-midi était consacré au
spectacle : danse et musique
étaient au programme. 

Nous avons oublié le
handicap des personnes en
les voyant danser en chaise
roulante. 

L'ambiance était incroyable.

Un vent d'euphorie a envahi 
 la salle. Les spectateurs, au
son du ukulele, sont allés
danser sur la scène.

 Nous avons assisté à un
 spectacle incroyable ! 

      Toute  l'équipe BLR NEWS

       



LA SEMAINE DE LA PRESSE ET DES MÉDIAS À
L’ÉCOLE  : LORELEI AUBRY AU CLUB JOURNAL
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Dans le cadre de la semaine de la presse et des
médias, la journaliste Lorelei Aubry et son
caméraman Christian Favennec sont venus
jusqu'au CDI du collège afin d'échanger avec nous
sur leur métier. 

Le 24 mai, nous avons eu la visite des 
 journalistes. Ils nous ont expliqué et nous ont
donné beaucoup de conseils sur les différents
métiers dans le domaine du journalisme ou
encore comment réaliser des montages
vidéos.

Ils ont partagé avec nous leur parcours
personnel et notamment de leurs débuts dans
le métier et les faits divers qui les a le plus
marqués. 

Lorelei Aubry nous a parlé d'un fait qui s'est
déroulé à Nouville : "Un corps avait été retrouvé
sans tête. On ne pouvait pas le reconnaître.
Quelques jours plus tard, nous avons su qui
c'était. Il s'avère que c'était un homme politique
connu !"

Nous avons également échanger à propos du
journal télévisé et nous avons pour projet
d'aller assister à l'enregistrement pour voir le
déroulement en direct sur le plateau.

Amy, Hayden et l'équipe BLR NEWS



M
U
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IN

 DOUBLE CHOCOLA
T
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   Ingrédients :

   720 g de farine
   300 g de cacao en poudre
   7.5 c-à-c de levure
   1.5 c-à-c de bicarbonate
   1.5 c-à-c de sel
   6 œufs + 1 jaune d’œuf
   600 g de sucre
   1.5 c-à-s d’extrait de vanille
   300 g d’huile neutre végétale
   1080 g de fromage blanc
   750 g de pépites de chocolats 

Préparation :

Préchauffer le four à 190°C et préparer les moules à muffins en déposant les caissettes à muffins dans
chaque moule. 

Dans un saladier, mélanger la farine, le cacao en poudre, la levure, le bicarbonate et le sel. Réserver. 

Dans un autre saladier, à l’aide d’un batteur électrique, battre les œufs puis incorporer le sucre petit à petit
jusqu’à ce que le mélange blanchisse et forme comme des rubans lorsqu’on soulève le batteur. Ajouter
l’huile en continuant de battre jusqu’à incorporation. Puis ajouter le fromage blanc et la vanille jusqu’à ce
que l’appareil soit homogène.

Ajouter les ingrédients secs et mélanger doucement à l’aide d’une Maryse jusqu’à ce que seuls quelques
points de farine soient visibles. 

Ajouter les pépites de chocolat et mélanger doucement (gardez en un peu pour le dessus des muffins). 

Répartir l’appareil uniformément dans les moules et saupoudrer de pépites de chocolat.

Enfourner les muffins et cuire pendant 10 min puis baisser la température à 175°C et cuire encore 5 à 10
min jusqu’à ce qu’un cure dent (ou la pointe d’un couteau) enfoncé au centre d’un muffin ressorte propre
(avec peut-être un peu de chocolat fondu). 

Sortir les muffins du four et les laisser refroidir 15 minutes avant de les transférer sur une grille afin qu’ils
refroidissent complètement. 

 
Régalez-vous ! Vous pouvez les conserver dans une boîte hermétique à température ambiante ou                                       

au réfrigérateur si vous souhaitez les conserver plus longtemps.
 
 
 
 

                                Vainiputoga
 

« La gourmandise est un bien joli défaut »



Réponce : un carton 
Reponse Crème brûlée: 

 Avez-vous aimé ce journal ? 

          OUI

          NON
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Combien de temps pensez-vous que nous avons mis 
pour créer ce journal ?    

           5 mois

           2 semaines

           3 jours

                                                                                                                                              
 Pearl




